

SUN 7月

栃木市立赤麻小学校
第3学年だより
令和3年6月30日発行

梅雨入りが遅かった6月。子どもたちは、燦々と降り注ぐ陽光の下で元気いっぱい体を動かすことを楽しみにしている今日この頃です。

いよいよ7月、一学期のまとめの時期です。学習面・行動面を振り返り、自分のよさや課題を見つけることも大切ですが、自分のがんばりを友達や家族から認めてもらうことが、子どもたちの活動の原動力となります。ご家庭でも、お子さんのよさやがんばりを認め、温かく見守っていただきたいと思います。

お知らせ &

お願い

★図工の用意について

図工「つかってたのしいカラフルねん土」の学習で、透明の容器を使います。プリンやゼリーの容器で大丈夫ですので、ご用意ください。

☆荷物の持ち帰りについて

7月になると、学習用具の持ち帰りが始まります。点検や補充をお願いします。また、詳細については、学年便り 夏休み号でお知らせいたします。

☆集金のお知らせ

7/12(月)が集金日になります。集金額は、8,000円(給食費 4,300円+旅行費 1,700円+学年費 2,000円)となります。ご準備よろしくをお願いします。

★保健の学習について

3年生になると、体育の学習の一環として保健の学習が始まります。保健の教科書は学校で保管してあります。「けんこうな生活」について学んでいきます。

学びの窓から～理科「チョウを育てよう」より～



みるみる大きくなり、6cmにまで成長すると、いよいよさなぎに変態。

いつ羽化するかをみんなで予想しながら、毎日見つめ続け、ついに羽化を迎えました。この大きな変わりぶりに大興奮！縮まった羽を伸ばす様子や羽を広げて乾かす様子をTVに拡大して映し、ライブで見守りました。最後、外でお別れしたとき、もぐたろうが空高く飛んでいった姿に感動しました。

残念ながら、モンシロチョウの幼虫が見当たらず、アゲハチョウの幼虫を育てることになった子どもたち。2mm程度で黒く小さな幼虫でしたが、毎日もぐもぐと食欲旺盛で、「もぐたろう」と命名)



みか早かを図鑑で調べるほどの熱狂ぶりでした。

